

martes 3 de diciembre de 2019

Diputación y COCEMFE presentan la discapacidad como una oportunidad en el II Congreso de Motivación y Diversidad

Alrededor de 400 personas asisten al evento, en el que participan la nadadora paralímpica Teresa Perales; y la presidenta de la Fundación Sandra Ibarra para la Investigación del Cáncer



Descargar imagen

La vicepresidenta de Territorio Inteligente, María Eugenia Limón; y la presidenta de la Federación de Personas con Discapacidad Física y Orgánica (COCEMFE Huelva), Rocío Pérez, han inaugurado esta mañana el II Congreso Nacional de Motivación y Diversidad, que se desarrollará hasta las 16,30 horas, en el Foro Iberoamericano de La Rábida.

Alrededor de 400 personas, en su mayoría con discapacidad, de más de 29 asociaciones de la provincia participan en el evento, que cuenta con dos invitadas de excepción: la nadadora

paralímpica más importante de nuestro país, Teresa Perales; y la periodista y modelo Sandra Ibarra, creadora de la Fundación para la Investigación del Cáncer que lleva su nombre.

María Eugenia Limón, que ha señalado que el congreso se caracteriza “por la categoría moral y ejemplo social” de las personas participantes, ha afirmado que su principal objetivo es “hacer visibles a las personas con discapacidad desde una perspectiva positiva e inclusiva en una sociedad en la que desgraciadamente abundan los estereotipos y los prejuicios”.

La vicepresidenta ha asegurado que Diputación “apostará siempre por una sociedad inclusiva en la que las personas con discapacidad tengan garantizados todos sus derechos fundamentales”. También, y en referencia a las dos conferenciantes, que “la capacidad de superación y de saber aprovechar todo el potencial personal puede convertir a una persona, con o sin discapacidad, en modelo social”.

Por su parte, Rocío Pérez, ha insistido en que la sociedad tiene que ver el “enfoque positivo” de la discapacidad, y que hay que resaltar “no lo que no podemos sino lo que sí podemos hacer”. La presidenta de COCEMFE también ha afirmado que con el congreso “queremos gritarle al mundo que las personas con discapacidad tenemos muchísimas posibilidades, porque no somos un problema a resolver sino una oportunidad para hacer una sociedad mejor”.

La materialización del II Congreso de Motivación y Diversidad, que se desarrolla en el Día Internacional de las Personas con Discapacidad, es resultado del convenio de colaboración que el pasado 18 de noviembre suscribían Diputación y COCEMFE, y por el que la institución provincial subvenciona con 20.000 euros su celebración.

El evento, en el que se ha homenajeado a Josefina Lezcano, que ha estado 22 años al frente de la federación, acoge además de las dos conferencias centrales, exposiciones, stands informativos y deporte y flamenco inclusivo.

El esposo y la hija de la recientemente fallecida Josefina Lezcano han agradecido el cálido y emotivo homenaje, a la que han presentado como “una luchadora incansable y un auténtico referente social en la reivindicación de la igualdad y de los derechos de la mujer con discapacidad”.

La primera edición del congreso, que este año se celebra bajo el lema “Somosdiferiguales”, contó con la participación de Irene Villa y “El Langui” y una gran afluencia de público, que se ha repetido este año, con aforo completo y el cumplimiento de las expectativas creadas.